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ANFRAGE 

der Abgeordneten BöhackeI , Haigermoser 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Presseförderu. U9 

Die Beantwortung 2219/AB zur Anfrage 2237/] läßt bei den Abgeordneten einige Fragen 

offen. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

Anfrage: 

1) Wie sehen die genauen Richtlinien des Presseförderungsgesetzes von 1985 aus? 

2) Welchen Zweck verfolgt eine derartige Förderung, wenn das betreffende Druckwerk 

- in diesem Fall die "AZ" - trotz der finanziellen Förderung nicht überlebt? 

3) Wurde bei der Förderung der "AZ" eine mögliche Einstellung im laufenden 

Geschäftsjahr in Betracht gezogen? 

4) Gibt es Zeitungen (fages- oder Wochenzeitungen), die bei Einstellung im laufenden 

Geschäftsjahr keine Presse förderung mehr erhalten haben? 

3091/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




